



## COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACION

ASAMBLEA NACIONAL REPRESENTATIVA 31 DE JULIO DE 2018

En Tuxtla Gutiérrez Chiapas, el 31 de julio de 2018, en la víspera de la Primera Comunidad Pedagógica Crítica Estatal, reinstalamos la Asamblea Nacional Representativa con la presencia de los delegados de los contingentes de la CNTE; VII-45, IX-3, X-7, XI-2, XII-1, XIV-27, XVIII-32, XXI Y L-4, XXII-36, XXVII-3, XXIX-1, XXXI-1, XXXIII-1, XXXVI-2, CCL XL-10, LX-1, MMPV-CNTE-8.

El marco inicial de la ANR la dan las organizaciones sociales fraternas que llevan a esta sesión, su saludo, inquietudes y propuestas; en primer turno los integrantes de Nuevo País quienes hacen un reconocimiento a la lucha de la CNTE en Chiapas, a las secciones VII y XL, y a la vez el reconocimiento a la CNTE a nivel nacional. Llamamos a seguir siendo parte de la refundación del país, con un proyecto de constituyente popular y a participar en los eventos de agosto y octubre que realizarán en San Cristóbal de las Casas.

Los integrantes de la FECSM, en particular los compañeros de la Normal Rural de Mactumatza, expresan el posicionamiento político ante los hechos suscitados en la normal y el sesgo informativo que le dan los medios de comunicación corporativos, hacen la denuncia del “levantamiento” del director de la escuela y demandan su libertad inmediata. Así mismo demandan a las autoridades una investigación exhaustiva para deslindar las responsabilidades.

Los trabajadores y trabajadoras de las delegaciones federalizadas de la secretaria de educación; DIII-5 Y DIII-4, reconocen a su vez a la CNTE y en particular a la sección VII, y en su lucha contra el charrismo sindical enquistado en esas delegaciones se dicen dispuestos a seguir en la lucha por la democratización de sus espacios de trabajo y organización.

Y por último los integrantes de la Asamblea Estatal de Organizaciones Sociales, AEOS, quienes, en un discurso firme y convincente, manifiestan que EPN no pudo con la CNTE, y que Chiapas en su conjunto: magisterio, organizaciones y pueblo unido seguirán firmes en la lucha por derrumbar las reformas estructurales.

A las 17:24 el compañero Eloy López Hernández, secretario general de la sección XXII, reinstaló los trabajos de nuestra ANR, en su discurso de apertura hizo un recuento de los pendientes que va dejando el actual gobierno en este sexenio de destrucción y muerte, así mismo bosqueja la perspectiva de la CNTE, en un escenario político con características nuevas.

En el punto de los informes por comisiones y contingentes, resalta la ruta previa al inicio del ciclo escolar donde la CNTE se ha convocado a coberturar los eventos pedagógicos de los contingentes, resalta también la acción político-organizativa que se realiza en todo el país derivada de la necesidad de seguir aplicando la reforma educativa neoliberal y la intentona de aplicar el “nuevo modelo educativo”.

En el punto de análisis y balance los ejes que se acordaron fueron los siguientes: 1.- Ruta del rechazo al modelo educativo de la SEP. 2.- Congreso Nacional Político Pedagógico. 3.- Interlocución con el gobierno electo, y 4.- Continuar con el balance general y las perspectivas de la CNTE.

En una ronda amplia y llena de contenidos de 13 oradores, las conclusiones acuerdos y tareas son las siguientes:

1.- Se hace una primera caracterización del período, del gobierno electo y de la perspectiva de la CNTE; sobre el gobierno electo la principal conclusión que se enmarca en el terreno de una elección de la burguesía y ese es el sello del nuevo gobierno, que la diferencia en todo caso es que llega con una amplia legitimidad que le dan 30 millones de votos.

2.- Sobre la CNTE, se ratifica su esencia que deviene de la lucha de clases y de sus 22 principios y que, aunque hay de momento un contexto social distinto, debemos prepararnos para una mayor organización y movilización política. Que el grado de unidad que hemos alcanzado hasta hoy debe consolidarse aún más en todos los aspectos y debemos alcanzar también un grado mayor de reorganización.

En el tema del magisterio nacional nos seguimos asumiendo como el único referente que lucha por una verdadera transformación en la educación, el sindicato y el país; que a partir de la elección federal y sus resultados los grupos arribistas y oportunistas (CNDI, Maestros Por México, Redes Sociales Progresistas, etc) siguen representando los intereses neoliberales y al charrismo sindical en decadencia.

3.- El punto de mayor debate en esta asamblea fue el de la interlocución con el gobierno electo; aunque el punto genera cierta polémica, se alcanza el consenso de que es necesaria la interlocución.

En los acuerdos que se toman en esta ANR, se da contenido a la ruta del periodo de aquí a diciembre;

4.- Publicar el documento de rechazo al modelo educativo de la SEP, antes del 6 de agosto de 2018, iniciar el ciclo escolar 2018-2019 con los calendarios alternativos y con los programas educativos de la CNTE.

5.- El 4 y 5 de agosto de 2018, en la sección IX democrática, acudir al V Encuentro Nacional de Organizaciones Sociales, encabezando la Delegación de la CNTE por los secretarios generales y así mismo asumir una posición homogénea de la CNTE de acuerdo a nuestros acuerdos y resolutivos, para dar mayor seriedad a este importante esfuerzo nacional del cual somos garantes.

6.- Realizar nuestro primer Congreso Político Pedagógico los días 26, 27 y 28 de octubre de 2018.

7.- El 1o de septiembre de 2018, convocar al magisterio nacional a una magna movilización política nacional, contra la mal llamada reforma educativa, sus calendarios de evaluación punitiva y en rechazo al nuevo modelo educativo de la SEP. Elaborar y presentar el anti-informe y realizar juicio político en el norte, centro y sur del país a EPN, Juan Díaz, el Sargento y Claudio X.

8.- Demandar la interlocución con el gobierno electo, mediante un documento político, y en el marco de una movilización nacional, donde reiteremos nuestra convicción de defensa de la educación pública y los derechos sociales del pueblo del que somos parte.

De la plataforma de lucha social de sexenio que agoniza y de nuestros pliegos de demandas históricos se desprenden los puntos de la interlocución; abrogación de las reformas estructurales, presentación con vida de los normalistas y castigo a los responsables por las masacres del sexenio de muerte y destrucción, Presupuesto suficiente para la educación y en general para el gasto social, que las Cámaras retomen la iniciativa ciudadana y popular, presentada en el Senado el 9 de febrero de 2017,

de manera particular el pliego de demandas de los trabajadores de la educación en torno a la estabilidad laboral y la seguridad social; volver a socializar la Iniciativa Ciudadana “Educación Pública para Todos y Todas”, entre nuestras delegaciones y el magisterio nacional en general.

Y un tema de suma importancia para nuestros jóvenes y futuros docentes, el fortalecimiento del normalismo.

Las tareas de la CNTE; seguir profundizando en todos los espacios sobre el balance general y sobre la perspectiva de lucha.

En lo práctico rechazar el modelo educativo con el acompañamiento de los padres de familia, con los calendarios alternativos y sobre todo poniendo en marcha los programas educativos de la CNTE. Convertir los Talleres Estatales de la SEP, en verdaderos colectivos pedagógicos y con el documento de rechazo al nuevo modelo generar las discusiones y debates, así como el brigadeo.

Acompañar por zonas geográficas y de manera nacional los esfuerzos que convoquen los diferentes contingentes en las rutas de acción de la CNTE.

La próxima ANR, se realizará el 25 de agosto de 2018 en la sección IX democrática.

De manera firme y contundente esta ANR, manifiesta al gobierno federal y a los gobiernos estatales nuestro más enérgico repudio y rechazo por seguir tratando de mediatizar el movimiento social y por focalizar sus agresiones contra nuestros compañeros y compañeras: en el caso de la Norma Rural de Mactumatza Chiapas, respaldamos el apoyo que la sección VII y CCL XL han brindado a nuestros jóvenes normalistas, hacemos nuestras sus demandas y exigimos la inmediata excarcelación de su director, y rechazamos la pretendida intención de cerrar la normal, nos sumamos a la exigencia de una verdadera e imparcial investigación de los hechos y que la prensa corporativa no manipule la información que fomenta la animadversión sobre nuestros estudiantes normalistas en todo el país.

De igual manera levantamos nuestro más enérgico rechazo y repudio a las autoridades de Veracruz, que ante el avance del movimiento magisterial representado por el MMPV-CNTE ha sido parte de la transformación social en esa entidad y que varios de sus miembros han sufrido de asesinatos, secuestros y a la fecha amenazas de muerte. Exigimos garantías para nuestras compañeras; Lucía Morales Celestino, Carolina Eugenia Aragón, Irlanda Nayelli Castillo Rojas y Rosario Rojas Aragón, quienes sufren el constante hostigamiento de las autoridades y reciben amenazas de muerte.

Repudiamos las acciones del charrismo sindical con la complacencia del gobierno federal y de la ciudad de México, quienes en la sección XI, a través del charro Felipe Antúnez Luna, manda a hostigar a los compañeros democráticos, como es el caso del compañero Tereso Duarte, quien fue golpeado brutalmente por los porros sindicales.

En el terreno internacional y bajo la premisa de la libre autodeterminación de los pueblos, alzamos la voz contra el imperio estadounidense y demandamos que la CIA saque las manos de Latino-América.

Respaldamos los preceptos de la Revolución Sandinista en Nicaragua y hacemos votos porque la base social que le dio vida y triunfo a esta gesta sepa resolver el conflicto interno en su país en beneficio de las medidas sociales y populares que le han dolido al imperialismo. Fuera Yanquis de Nicaragua.

**¡¡ TODOS Y TODAS A RECHAZAR EL MODELO EDUCATIVO NEOLIBERAL!!**

**¡¡ POR LA REINSTALACION INMEDIATA DE LOS 586 CESADOS Y LA MESA NACIONAL!!**

¡¡PRESENTACION CON VIDA DE LOS 43!!

¡¡JUSTICIA PARA LOS AGRAVIADOS POR LOS ASESINATOS Y MASACRES DEL SEXENIO!!

UNIDOS Y ORGANIZADOS, ¡¡VENCEREMOS!!

DIRECCION POLITICA NACIONAL

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACION